

ABSTRAK

Degradasi moral merupakan dampak dari perkembangan teknologi dan masuknya budaya asing di masa globalisasi. Pentingnya pendidikan budaya pada anak usia dini akan membangun moralitas yang baik sesuai dengan karakter budaya luhur bangsa indonesia, sehingga masyarakat indonesia akan tetap dikenal sebagai bangsa yang berbudaya, sopan santun, ramah, berakal tinggi, berkarakter kuat dan memiliki sikap solidaritas yang kuat. Jika budaya indonesia yang memiliki nilai-nilai moral mulai punah, maka akan berdampak pada permasalahan jati diri bangsa indonesia terancam di masa depan. Maka dari itu, perlu kita bangun moralitas pada anak agar kelak menjadi generasi muda yang kuat akan moral dan dapat menyaring budaya asing serta dapat melestarikan nilai-nilai luhur budaya indonesia. Salah satu budaya yang memiliki konsep moral merupakan budaya Siri' na pacce dari suku Bugis-Makassar, budaya ini mengajarkan tentang moralitas harga diri dan rasa empati. Namun, Media pembelajaran mengenai nilai moral budaya Siri' Na Pacce masih sangat terbatas. Hal ini membuat anak dengan gampang melupakan budaya daerahnya dan dengan mudah menyaring informasi dan budaya asing. Metode penelitian yang akan dilakukan penulis dengan pengumpulan data, analisis SWOT dan matriks. Penelitian ini bertujuan merancang media edukasi mengenai nilai-nilai moral pada anak bugis-makassar dan mengedukasi nilai-nilai moral dalam budaya Siri' na pacce serta interaktif agar anak dapat memahami dengan mudah nilai-nilai moral budayanya. Manfaat penelitian ini dapat disimpulkan bahwa perancangan media edukasi mengenai nilai-nilai moral budaya Siri' na pacce yang sesuai dan tepat sasaran sangat diperlukan agar membantu memberikan edukasi mengenai nilai-nilai moral dan menanamkan rasa cinta kepada budaya indonesia sejak dini. Perancangan ini diharapkan dapat menjadi media pendukung dalam pembentukan moral dan karakter anak serta bahan ajaran mengenai budaya daerah.

Kata kunci : Pendidikan, Moral, Budaya, Siri' Na Pacce